

Manfaatkan Pekarangan Kosong! Polda NTB Dorong Swasembada Pangan dari Rumah

Syafruddin Adi - NTB.JENDELAINDONESIA.COM

Feb 18, 2025 - 17:11



Karo SDM Polda NTB, Kombes Pol. I Wayan Gede Ardana, SIK., M.Si.,

Mataram NTB - Dalam rangka mendukung program Ketahanan Pangan Pemerintah, untuk mempercepat terealisasinya Swasembada pangan, Pemerintah mendorong masyarakat untuk memanfaatkan lahan pekarangan

kosong yang tidak digunakan untuk dijadikan Lahan pangan bergizi yang dapat ditanami berbagai jenis pangan bergizi.

Karo SDM Polda NTB Kombes Pol. I Wayan Gede Ardana SIK., M. Si., mengupayakan lahan pekarangan Rumah Dinas Polri Polda NTB yang ditempatinya untuk dijadikan lahan Pekarangan bergizi.

Hal ini Sebagai tindak lanjut program Ketahanan pangan Pemerintah, sehingga pemanfaatan lahan pekarangan menjadi lahan pangan diharapkan bisa memotivasi masyarakat dan personil polda NTB untuk mencotoh hal serupa.



Selain dalam rangka turut serta mendukung rencana Pemerintah dalam program Ketahanan pangan, kecintaannya terhadap pertanian khususnya pengelolaan lahan pekarangan untuk dijadikan lahan pangan menjadikan pendorong utama Pria Komisararis Besar Polisi ini mengelolah pertanian dengan lahan terbatas.

Menurutnya, Program Pekarangan Pangan Lestari (P2L) yang termasuk dalam Program ke 1 Ketahanan Pangan merupakan contoh praktis bagi masyarakat tentang pentingnya pemanfaatan pekarangan sebagai sumber pangan yang sehat dan berkelanjutan. Hal ini bertujuan untuk memenuhi kebutuhan pangan rumah tangga dan pemenuhan bahan baku makan bergizi secara gratis.

Budidaya berbagai jenis tanaman dengan memanfaatkan pekarangan di sekitar rumah, atau lahan kosong yang tidak produktif melalui pengembangan rumah bibit, demplot, pertanian dan pasca panen dapat membantu ketersediaan pangan bagi anggota keluarga.

“Ini cara praktis dalam mendukung program ketahanan pangan Pemerintah. Manfaatnya bukan hanya dapat memenuhi kebutuhan pangan keluarga tetapi dapat membantu dalam menambah pendapatan keluarga bila diupayakan dengan optimal, “jelas Komisararis Besar Polisi ini.

Kedepan tentu kita berharap masyarakat dapat melakukan upaya ini untuk membantu memenuhi kebutuhan pangan bergizi keluarga tanpa harus meninggalkan tugas pokok lainnya.

“Kami yakin bahwa kegiatan pengelolaan lahan pekarangan untuk dijadikan lahan pangan seperti ini dapat membantu Ketahanan pangan keluarga yang tentu akan sejalan dengan program Pemerintah, “tutupnya. (Adb)